

色白親子

私は、お母さんゆずりの色白です。夏に学校でプールでいどうしている時、いきなり仲のいい友だち三人に、

「あやちゃんゆうれい。色が白いからゆうれい。」

と笑いながら言われました。私は、いきなり言われたのでびっくりして、何も言えませんでした。いつも色白のことをお母さんから、

「色白美人でかわいいね。」

とやさしく言われるとうれしいけど、友だちから、色が白いからゆうれいと言われるとなぜかかなしい気持ちになりました。

次の日に学童で同じ友だちから

「ゆうれいごっこしよう。あやちゃんゆうれいやく。」

と言われて私は、前に言わたったときよりかなしくなりました。私は、

「ちがうあそびをしよう。」

と言つたら、

「じやあ、おにごっこでおにじやなくてゆうれいがおいかけるごっこをしよう。」

と言われたので

三宅 あや
礼華

「だれがゆうれいやくなん。」

ときいたら

「あやちやん。」

と言われました。でも、ちがう遊びにしてもぜつたい私がゆうれいになるのでその遊びの輪からぬけました。それから、少しでもやけるようにぼうしをかぶらなかつたり、外で遊ぶようになつたけど、手や足ばかり茶色になつて、顔はあまりやけませんでした。

しばらくして、お母さんに友だちからゆうれいと言われたことを言うと、お母さんは、「ゆうれいと言われるのは、美人と言われているのといつしょだよ。むかしのゆうれいも雪女も色白美人でしょ。お母さんも色白だつたから、おばあちやんから『色白は七難かくす』つて言われたんだよ。」

と言つてだつこしてくれました。私は、うれしすぎて、てれてしましました。それからゆうれいは美人と思うようになりました。その後も、ゆうれいと言われることがあつても、いやな気持ちが楽になりました。

一つの言葉を聞いても、聞く人の考え方によつていいように感じたり、悪く感じたりします。これからは、いやなことを言われても、いいように考えるようになると気持ちが楽になります。これをお母さんに教わりました。物をもらつたりするのもうれしいけど、形にはない考え方や思いやりを教えてくれる方が、これから幸せにつながると思います。幸せになる方法を教えてくれてありがとう。色白のお母さん。

評価のポイント

自分にほっこりを持つことを教えるお母さんをきちんと書くことができている。